

Ressort: Politik

Kretschmann verspottet Söder: "Fühle mich an Vampir-Filme erinnert"

Stuttgart, 08.05.2018, 00:00 Uhr

GDN - Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann, (Bündnis 90/Die Grünen), hat den Erlass der bayerischen Regierung, wonach demnächst in jeder Behörde ein Kreuz hängen muss, als Ausdruck eines "hilfslosen, ja eines heillosen Konservatismus" kritisiert. Der "Süddeutschen Zeitung" (Dienstagsausgabe) spottete Kretschmann, beim "skurrilen" Foto des bayerischen Ministerpräsidenten Markus Söder (CSU) mit einem Kruzifix in der Hand vor einer weißen Wand "musste ich an Vampir-Filme denken".

Kreuze seien für ihn "Symbole des Glaubens", erklärte Kretschmann. Er bedauere, dass dieser langsam verdunste. "Aber ich kann ihn nicht von Staats wegen erzwingen", so der Ministerpräsident weiter. Zum politischen Stil und der inhaltlichen Ausrichtung von konservativen Unionspolitikern wie Söder oder Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU) sagte Kretschmann, dieser Ansatz sei "aus der Zeit gefallen" und "rückwärtsgewandt".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105783/kretschmann-verspottet-soeder-fuehle-mich-an-vampir-filme-erinnert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com